

ОАО «ОРШАНСКИЙ АВИАРЕМОНТНЫЙ ЗАВОД»

Открытое акционерное общество «Оршанский авиаремонтный завод» является ведущим предприятием в Республике Беларусь по выполнению капитального ремонта различных модификаций вертолетов Ми-8 (Ми-17) и Ми-24 (Ми-35), Ми-26.

Выполняем различные формы ремонта и обслуживания вертолетов, покраску полиуретановыми эмалями.

У предприятия имеется опыт направления выездных брига специалистов в места эксплуатации вертолетов для выполнения работ.

Open Joint Stock Company «Orsha Aircraft Repair Plant» is the leading enterprise in the Republic of Belarus in conducting major repairs of the Mi-8 (Mi-17), Mi-24 (Mi-35), and Mi-26 helicopters of various configurations.

We conduct various types of helicopter repairs and maintenance, polyurethane enamel painting.

The company has experience in directing crews of field experts to helicopter maintenance locations to perform their work.

Беларусь, 211004, Оршанский р-н, г.п. Болбасово, ул. Заводская, 1

Belarus, 211004, Orsha district, Bolbasovo, Zavodskaya Str., 1

tel.: +375 216 29 80 33

fax: +375 216 29 80 33

acrp@mail.ru

www.oarz.by